

Mission accomplie pour l'équipage de CorSeaCare

Les bénévoles de l'associu Mare Vivu ont achevé, à Bastia, leur périple maritime d'un mois autour de la Corse. L'objectif de cette mission était de sensibiliser le grand public aux enjeux environnementaux

Partis de Bastia le 7 juillet dernier, les jeunes bénévoles de l'associu Mare Vivu ont bouclé la boucle en célébrant, ces jours-ci, la fin de leur périple, sur le vieux-port.

Pendant un mois, une dizaine d'étudiants ont parcouru les 1 000 km de côtes insulaires à bord de leurs trimarans, conçus à partir de kayaks à pédales.

Durant leur voyage, les bénévoles ont fait escale un peu partout sur le littoral corse. Soit près de vingt-cinq étapes.

"On a bien tenu la barre"

Un défi qui n'a pas été de tout repos, comme le confie Pierre-Ange Guidicelli, cofondateur de Mare Vivu. "C'était comme des montagnes russes. On a vécu des moments exceptionnels et d'autres plus compliqués lorsque, par exemple, les kayaks ont cassé."

Si l'équipe a rencontré des soucis matériels, c'est aussi à



Aux côtés des étudiants de la mission CorSeaCare, Dominique Miani et Patrick Boni préparaient leur prochain défi : une traversée de l'Atlantique en aviron.

/PHOTOS JONATHAN MARI

cause des conditions climatiques. "On a affronté deux événements orageux, un au large du désert des Agriate et un autre près d'Ajaccio".

Des épreuves que les étudiants ont traversées avec le sourire. "On a toujours su trouver des solutions et on a respecté le planning. On s'est dépassé et ça restera un souvenir très positif. Si on avait eu

autant de problèmes la première année, on aurait sûrement abandonné mais pour la 4^e édition, on a bien tenu la barre", sourit le cofondateur de Mare Vivu.

Au-delà de l'aventure sportive, la mission CorSeaCare avait pour objectif non seulement d'informer la population sur l'état de la mer, à travers divers ateliers et anima-

tions à quai, mais aussi de collecter des données sur le milieu marin, notamment sur la présence de déchets plastiques en Méditerranée.

"On fait malheureusement le même constat que l'an dernier, c'est-à-dire l'omniprésence de ces déchets. Mais cette mission nous permet de relever les lieux et les types de déchets aperçus pour essayer



Débuté à l'Arinella, c'est au vieux-port que ce voyage, d'un mois et de 1 000 km, a pris fin.

de mieux comprendre comment endiguer le phénomène", explique Pierre-Ange Guidicelli. Et pour mener à bien sa mission, Mare Vivu s'était associé à l'Iremer, le CNRS de Toulon et la Stareso.

Aux côtés des jeunes bénévoles, Dominique Miani et Patrick Boni de CorsicAtlantic ont profité de la mission

CorSeaCare pour se préparer à leur défi : une traversée de l'Atlantique en aviron, prévue pour décembre 2020.

Car comme les étudiants, les deux sportifs ont choisi, à travers cet itinéraire transatlantique, d'alerter le public sur les enjeux climatiques et l'impact sur la biodiversité marine.

LARA RINALDI